

SERVICE VILL CHOISIT TARGA TELEMATICS POUR GÉRER SA FLOTTE DE VÉHICULES AVEC CHAUFFEUR

L'innovation de Targa Telematics simplifie l'adoption du service de Gestion de flotte par Service Vill, grâce aux données collectées directement à partir des boîtiers des constructeurs automobiles.

Service Vill, une société de location de voitures avec chauffeur présente en Italie et en Suisse, a choisi Targa Telematics, l'un des leaders européens de l'IoT embarqué dédié à la mobilité, pour assurer la gestion de sa flotte composée de multiples modèles de voitures haut de gamme utilisées pour fournir des services logistiques fiables et sur mesure à ses clients.

La plateforme développée par Targa Telematics permet à Service Vill de gérer et d'assurer le suivi de l'ensemble de sa flotte de véhicules en disposant d'un meilleur contrôle des coûts, d'une efficacité opérationnelle accrue et d'un service dédié à la sécurité des véhicules et des personnes via le centre de contrôle fonctionnant 24h/24 et 7 jours sur 7.

Pour y parvenir, Targa Telematics collecte les informations des véhicules connectés directement à partir des données générées par leurs boîtiers OEM (*Original equipment manufacturer*). La société les normalise ensuite afin de les rendre uniformes, cohérentes et utilisables.

Véritable avancée pour les clients tels que Service Vill, la normalisation de ces données permet de fournir des informations cohérentes et une vue globale de leur flotte à partir d'un tableau de bord unique et ce, quels que soient les marques et modèles de véhicule détenus. Elle simplifie également la gestion des aspects commerciaux et juridiques liés à la diversité des données collectées.

Fort de cette approche innovante et grâce à ses partenariats avec les grands constructeurs automobiles tels que Stellantis, Mercedes Connectivity, BMW et MINI, et plus récemment Ford, Targa Telematics dispose d'un avantage concurrentiel fort sur son marché.

Il lui permet d'accompagner de nombreux Groupe dans la gestion de grandes flottes composées d'une grande variété de véhicules et de marques différentes, comme celles détenues et exploitées par les sociétés de location par exemple. En outre, la plateforme de Targa Telematics intègre également les données des véhicules équipés de dispositifs installés en post-production, afin de fournir aux gestionnaires de flotte une vue complète et simplifiée de leurs actifs.

« Notre objectif principal est de concevoir des plateformes numériques pour les véhicules connectés, permettant de collecter, d'intégrer et d'analyser les données des véhicules de tous les constructeurs automobiles », a déclaré Jad Tabet, Directeur France de Targa Telematics. « L'idée est de simplifier et d'accélérer l'adoption de nos technologies par les clients, que les données proviennent d'équipements d'origine ou de solutions installées une fois les véhicules en circulation. »

« Nous avons choisi Targa Telematics pour sa vaste expérience dans ce domaine », a ajouté Paolo Valsecchi, Directeur général de Service Vill. « Comme nous gérons une flotte importante et que nos clients appartiennent essentiellement au secteur des voyages d'affaires, la rapidité de réponse est pour nous un avantage majeur par rapport à la concurrence. Le suivi en continu de la flotte permet aux équipes opérationnelles de satisfaire les clients les plus exigeants en leur apportant une réponse immédiate ».

À PROPOS DE TARGA TELEMATICS

Depuis plus de 20 ans, Targa Telematics offre des solutions de télématique, de mobilité intelligente et de plateformes IoT pour les opérateurs de mobilité. La société compte 160 employés qui développent des offres de service ciblant notamment les sociétés de location de véhicules en longue ou courte durée, les flottes d'entreprises, les constructeurs automobiles et les compagnies d'assurance. Le portefeuille de solutions comprend la gestion d'actifs les services de gestion de flotte, la télématique d'assurance et les solutions de mobilité intelligente destinées tant au marché grand public qu'aux professionnels. Suite à l'acquisition du groupe Viasat, finalisée en 2023, Targa Telematics a renforcé son empreinte sur les marchés européens grâce à une forte présence dans des pays tels que l'Italie,

le Royaume-Uni, la France, l'Espagne, le Portugal, la Belgique, la Pologne et la Roumanie - ainsi qu'au Chili. L'entreprise est en mesure de travailler sur des projets à l'échelle internationale avec des équipes locales spécialisées. Targa Telematics participe au Pacte mondial des Nations unies et adhère à son approche de l'entreprise responsable fondée sur des principes.

Pour en savoir plus : www.targatelematics.com.